# BAJO RESERVA

### Se arrepiente el AIFA y baja el video de Sabrina Sabrok

:::: Nos comentan que quienes tratan de borrar cualquier rastro de la promoción que hizo Sabrina Sabrok del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles son las propias autoridades de la terminal aérea. A inicios de este mes, nos recuerdan, en la cuenta de Twitter oficial del AIFA se difundió con logotipos oficiales, un video de la actriz de contenido para adultos, en el que hablaba de las bondades del nuevo aeropuerto. Las imágenes se hicieron virales y provocaron todo tipo de comentarios. Nos cuentan que el video ya fue borrado de la red del pajarito azul, pues al parecer pesaron más las críticas en el ánimo de los responsables del Felipe Ángeles. A raíz de esto, nos cuentan, los militares que administran el aeropuerto giraron la orden de revisar muy bien a quién le piden hacer videos promocionales. Bendita chunga en las benditas redes.

# Ministra Piña, la gran ausente; ¿desaire o prudencia?

:::: En la ceremonia por el 110 Aniversario del Ejército Mexicano, que se llevó a cabo en la Base Aérea de Santa Lucía, la gran ausente fue la ministra presidenta de la Su-

prema Corte, Norma Lucía Piña. Nos



Norma Lucia Piña

cuentan que quienes si acudieron y estuvieron al lado del presidente Andrés Manuel López Obrador fueron los presidentes de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y del Senado, Alejandro Armenta. Esta vez sí hubo aplausos para los representantes del Poder Legislativo y no les aplica-

ron el cambio de última hora en el lugar

que se les asignó. Por el Poder Judicial acudió el ministro Alberto Pérez Dayán, quien no estuvo en el presídium y se sentó en la segunda fila de invitados. Hubo quienes consideraron prudente la decisión de la ministra presidenta para evitar que le hicieran un desaire. Y claro, hubo otros que más bien consideraron su ausencia misma una descortesía. Cosas de la polarización.

#### ¿Y la máxima publicidad?

:::: Nos dicen que en la Cámara de Diputados se están haciendo bolas para cumplir con el principio de máxima publicidad y transparencia en el proceso de elección de consejeros del INE. Resulta que la convocatoria para el registro de aspirantes se abrió desde el jueves pasado y el sábado la información seguía sin publicarse. Ante los reclamos, integrantes de la Secretaria Técnica de la Junta de Coordinación Política filtraron datos que permitieron saber que iban 197 registros. Ayer, esa instancia reconoció que es correcto el número y salió de la base de datos de la propia Cámara, pero advirtió que en adelante no hará pública más información. ¿El argumento? Que la única instancia para dar a conocer los avances del proceso será el Comité Técnico Evaluador, porque de lo contrario se estaría vulnerando su autonomía. ¿Será?

## Honores a Proteo

:::: Durante la ceremonia por el 110 Aniversario del Ejército Mexicano fueron reconocidos los efectivos que brindaron ayuda humanitaria a Turquía tras el sismo de 7.8 grados ocurrido el pasado 6 de febrero, incluidos los perros rescatistas que participaron en la misión. El nombre de Proteo, el perro que falleció el 10 de febrero en aquel país, se escuchó durante la entrega de reconocimientos. Su manejador, el cabo policía militar Juan Carlos Villeda recibió la distinción. Más héroes como todos ellos.